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名古屋千種ロータリークラブ

承認1'982年8月劉圓I
例会圖火曜日12：30

蕊雲霧濡錘
会長野村義雄

幹事深見章

鋼霊員長北野寿三郎

リークラ

8月劉圓

題字黒野貞夫

ロータリアンー

奉仕に結束一平和に献身
1987～88年唆RI会腿チャールズ,C.ケラー
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第286回例会昭和63年5月17日（火）晴
へ

◇講演

,逆縁の菩薩”

内河法律事務所所長

内河惠一 氏 （紹介石田君）

◇“我等の生業”

◇出席報告

会員 55名 出席36名

出席率 65-45％

前回 5月10日 （修正出席率) 100%

◇ビジター紹介

名古屋北RC水野勝之名古屋第二分区代

理

東京南RC杵家安八郎君他6名

◇ニコポックス

名古屋第二分区代理水野勝之君いつも

お世話になっております。

久保田皓君内河先生、御多忙のところご

講演ありがとうございます。

西川豊長君内河先生をお迎えして、お懐
し〈、嬉しく存じます。

池田 隆君おとといハワイから帰りまし

た。 1ケ月行っていました。

黒野貞夫君矢野勝久君大口弘和君
結婚記念日祝い。

◇深見幹事報告

1． 第260, 276地区インターアクトクラブ

地区協議会が7月23日、24日に開催されま

すので、参加希望の方は蛎務局までお申し
込み下さい。

2．第鶏4地区和歌山城南BCより認証状伝

達式(6/16)のご案内が来ておりますので、

参加希望の方は事務局までお申し込み下さ

い。

◇野村会長挨拶

本日は五月晴れのよい日に、水野分区代理
を始め7名のお客様をお迎えし、例会の持て

ることを感謝します。

さて、石田君のご紹介で、内河悪一先生
より、逆縁の菩薩というお話を伺うことにな

っていますのでご静聴下さい。
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ソロバンの好きだった私は、将来商業高校

に行き銀行貝になることが夢でした。しかし、

わが家の経済はそれを許さず、中学卒業後、

私は、その中学校に図書室勤務という形で就

職することになり、夜は三ケ日高校の夜間部

に通うことになりました。3年生の頃、大学

へ行ってみようと思い勉強に熱をいれました

が、 4年生のとき、母が脳卒中で倒れ、再び

その願いは果たされませんでした。高校卒業

後、同校の用務員となり次いで事務助手とな

って働きました。22才のとき再び向学の思い

断ち難く、中央大学の夜間部を受験し幸い合
格することが出来ました。ただ、就職とお金

の2つの難問にぶつかりました。しかし、人

生何が起こるか分かりません。 ｜協和34年三ケ

日から「三ケ日原人」の骨が発見され、その

発掘調査にあたった東大調査団員の一人尾本

さんという家の「お手伝いさん」として働く

ことになりました。また、お金については、

中学の校長先生から2万円お借りし、さらに、

銭別が4万円程集まり、辛うじて大学入学が
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らといって、 「果樹栽培」という職業分類巻

貸与すると、 クラブの声価は傷つきかねない

でしょう 1

こういうわけで、 クラブの職業分類委員会

が非常に重要葱のです。毎年、 8月31日まで

に、地域社会の「職業分類調査」をして、充

填未充填職業分類表巻入念iこ作戒しなければ
なりません。会員候補者の適格性について報

告するiこ当たって、職業分類委員会は、職業

分類の原則を忠実に守り、 さらに、バランス
のとれた職業分類表を整備するよう努めなけ

れば葱りません。特定の職業または専門職業
グループが、会員数の10パーセントを超えて

は葱りません。クラブ会長必携中の職業分類

委員会資料(205-JA)を参照して下さい。

クラブ指導者に考えていただきたいこと憩

次に挙げますI 職業分類の原則により、あ

らゆる業種が含まれるようになるばかりで葱

<、会員は、他の職業の業績や問題への知識

を広げ、同種の関心の代わりに多様葱関心に

基づく友情をはく．くみます。また、職業上の

ねたみはないし、相互に援助し、職業の誇り

が芽生えるように葱ります。

職業分類による多種多様畦会員組織がロー

タリーの力の源泉であることは間違いの葱い

ことです。

◇事務局移転のお知らせ

。名古屋北RC(6月1日より）

新事務局 名古屋市中区栄4－6－8

名古屋東急ホテル 524号室

直通TEL 262-7580

･名古屋名北RC(6月1日より）

新事務局 名古屋市中区錦3-15-30

名古屋不二パークホテル

701号室

直通TEL 961-2399

◇例会変更のお知らせ

名古屋大須RC 6/2㈱夜間例会の為、大須
観音宝生院にてPM6:00J:

り

名古屋名東RC 6/7脚創立10周年記念式典

の為、 6/5旧)ホテルナゴヤ

キャッスルにてAM10:30

より

◇次回例会（5月24日）

講演 “与太話”

会員 加藤敏昌君

◇次々回例会（5月31日）

講演 “私のスカウト時代と

今のスカウティング”

ボーイスカウト千種地区コミッショナー

高橋正光氏

（紹介木全君）

実現したのです。しかし、 「お手伝いさん」
での意外葱精神的落ち込み、その後のアルバ

イト中の盲腸発病、 きわどい歩み老続け葱が

Ⅶ らも、人々の好意の中で少しずつ進むことが

出来ました。社会保険証のあることを唯一の

条件として就職した米国人の事務所で、英語

と苦闘し葱がら大学鞍卒業しました。卒業し

た年の5月父が死亡し、寝たきりの母を抱え

再び遼方!こくれましたが、あまり1こも人々の
お世話に唾り過ぎた過去老振り返り、 その恩

返しのために何をしたらよいかと考えた末、

弁護士への道憩決意しました。

挫折と不安の連続で思うようにいか唾かつ

た人生でしたが、よく考えてみますと、その

「挫折」こそが、私の将来への大きな備えに
なっていたことiこ気づくのです。お金の無か

ったこと、順調に学校へ行けぱかつたこと等

が、私にとっては、正に「逆縁の菩薩」だっ

たのです。

◇RIニュース

職業分類に基づく会員組織の重要性

77年前、当時のロータリー副会長のロパー

ト ・ロイ・デニー氏は、次のように書きまし

た： 「さまざまな職業に携わる人から成る会

員組織は、公共問題やニーズを考えるに当た

って、あらゆる関係者の意見を汲むことがで

き、特定の意見に片寄るの患防ぐ、ことができ

ます」。

RI理事会から、 このほど、会員選考に当

たってこの基本原則を再確認するよう提言が

ありました。RI理事会は、各ロータリー・

クラブに対して、地元地域社会の職業界を十

分反映した会員増強を行うよう要請しています｡

このこと鞍達成する確か葱方法は、職業分

類別会員制度の原則を忠実に守ることです。

ですから、 ロータリアンの地位というより、

ロータリアンの携わっている会社または団体

の対社会活動によって、職業分類を決め葱け

れば鞍ら葱い、 ということを明確に理解して

おかぼければばりません。この点を念頭に置

けば、各クラブは、地元の都市または町の経

済的・文化的生活の真の横断面と葱ることが

できます。 この原則は、手続要覧(0鵠一JA)

の第1章に詳細に記述されています。

ですから、各クラブカ蟻業分類を絶えずF公

正」ぱものとするよう尽力しなければ葱らな

い背景には十分すぎるほどもっともな理由が
あるのです。例えば、充填されている職業分

類に、有望駁人がいたとします。職業分類の

原則を緩和したいという気持になります。ジ

ョー・グラウバーという人が薬剤師であると

いうことは、みんなが知っています。ですが、

彼がたまたま小さば果樹顕を所有しているか
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